

LA FUNDACIÓN MGS ORGANIZA UNA NUEVA EDICIÓN DE LA CONFERENCIA DEDICADA A LA JUVENTUD: “CÓMO GANAR LA CARRERA DE TUS SUEÑOS”



El auditorio del Colegio P. Andrés de Urdaneta de Loiu (Vizcaya), ha sido el marco escogido por la Fundación Mutua General de Seguros para realizar su jornada dedicada a la juventud, en la que el piloto Isidre Esteve y el profesor Joan Elías, impartieron la conferencia “Cómo ganar la carrera de tus sueños”.

Los alumnos de este colegio pudieron disfrutar del improvisado paddock en el que se convirtió su salón de actos, que había sido decorado con multitud de elementos deportivos del piloto, entre ellos la moto con la que participó en alguno de sus diez París-Dakar, diversos trofeos ganados en pruebas nacionales e internacionales, monos de competición y un buen número de imágenes de su participación en diferentes carreras.

Ante los más de 200 estudiantes y profesores del centro escolar asistentes, el piloto Isidre Esteve desgranó su trayectoria deportiva, jalonando su emotiva intervención con multitud de vivencias relacionadas con su carrera, sin eludir su grave accidente y su vuelta a una vida plagada de nuevos retos e ilusiones. Posteriormente, el profesor Joan Elías tomó el ejemplo del espíritu de superación del piloto para, de una manera didáctica y desenfadada, proponer a los estudiantes diversas formas de superar los retos a los que nos enfrentamos en la vida, así como la importancia de trabajar en equipo y la capacidad de ilusionarse con cada nuevo proyecto.

El interés del joven auditorio se reflejó en la última parte de la jornada, en la que pudieron plantear directamente a los ponentes todas las cuestiones que la charla les había sugerido y que Isidre Esteve y Joan Elías, respondieron con la habitual simpatía y profesionalidad de la que han hecho gala en todo este ciclo de conferencias.

La excelente acogida que está teniendo esta jornada en los diferentes colegios en los que se está impartiendo garantiza su continuidad. Así pues, la Fundación MGS seguirá poniendo a disposición de nuevos centros educativos este ciclo de charlas, con el fin de promover la capacidad de superación y los valores solidarios entre la juventud, lo que consideramos una pequeña contribución para, entre todos, hacer una sociedad mejor.